

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. BUCHKIRCHEN

Nachttragsspiel vom 3. November, 29. Mai 2003, 15.00 / 17.00 Uhr, in Buchkirchen KM: **1:3** (0:0), Tor: Lehner Dominik

Reserv:

1:5

(0:2), Tor: Molla Mahmoud

Kader

: Freilinger, Klaras, Vogl, Hötzel, Ortbauer L., Nemetz, Wiesinger M., Peham, Berndorfer, Juffmann T., Lehner D. - ERSATZ: Heitzinger, Wiesinger K., Molla, Benezeder, Reiter

Schiedsrichter

: Herr Kitz

Kader Reserve:

Reiter, Gföllner, Schwarz, Molla, Ortbauer P., Schauer, Lehner, Burghart, Gaderbauer, Katerna, Wimmer

Vor dem Spiel:

Gefehlt hat der Juffi Andi (private Verpflichtungen), ansonsten war der Kader vollständig! Einem guten Spiel stand also nichts im Wege.....

Zum Spiel

:

Tja, ein gutes Spiel hätte es vielleicht werden können, wenn wir mehr gelaufen wären, mehr gekämpft hätten, uns die Bälle auch stoppen hätten können und 5-Meter-Pässe zustande gebracht hätten - aber an diesem Donnerstag war (bis vielleicht von einigen das Läuferische) nichts von dem vorhanden.

Ich hab´ keinen blassen Schimmer, woran das gelegen hat, dass die einfachsten Bälle nicht angenommen werden konnten, dass der einfachste Pass nicht gelungen ist. Vielleicht ist´s eine Kopfsache, dass wir gegen Buchkirchen wieder mal die Chance hatten, wenigstens ein bisschen wieder Anschluss zu finden, aber einfach mit dem Druck nicht fertig geworden sind. Dabei hätten wir ja gar keinen Druck, wir könnten eigentlich einfach Fußball spielen, ohne auch nur irgendetwas befürchten zu müssen. Wir sind letzter in der Tabelle (wo wir sicherlich nicht hingehören), also ist jeder Gegner der Favorti gegen uns. Aber irgendwie verkrampfen wir jedes Mal, wenn wir wieder Anschluss finden könnten.....

Das Spiel selber war - hmmm, tja, eigentlich doch ein Sommerkick. Es war total schwül, die Sonne brannte runter. Es war unangenehm zu spielen.

Aufgrund der vorhin angesprochenen blöden Fehlpässe im Mittelfeld sind wir allerdings sehr oft unter Druck geraten in der ersten Halbzeit, die Buchkirchner hatten einige riesige Chancen, für Entlastung durch Angriff reichte es eben aufgrund der unzähligen Stoppfehler und Fehlpässe nicht wirklich.

Zweite Halbzeit mussten wir dann aufgrund der Verletzung vom Rene erneut umstellen, was in der Verteidigung wieder mal Verwirrung stiftete und wir so drei Tore kassierten, die allesamt nicht hätten sein müssen. Wir bäumten uns dann aber doch wieder ein bisschen auf, spielten endlich aggressiver nach vorne und konnten eine Viertelstunde vor Schluss auf 1:3 "verkürzen". Jedoch blieb nach diesem Treffer der Ruck aus, der uns eventuell noch weiter nach vorne spielen lassen hätte können. Und als dann dem Lehner Dominik ein böses Wort gegen den Schiri rausrutschte, und er mit Rot vom Platz geschickt wurde, war das Spiel gelaufen....

In der 94. Minute wurde es für mich nochmal knapp: Ich hab´ einen Spieler, der alleine auf mich zugerannt ist, von den Beinen geholt - eigentlich Torraub, aber der Schiri zeigte Fingerspitzengefühl und gab mir nur Gelb. Den anschließenden Elfer konnte ich dann noch parieren, womit es beim 1:3 blieb. Gleich nach diesem Elfer war Schluss. Aus.....

Ein grausames Spiel von uns. Leider. Ob der Sieg für Buchkirchen in dieser Höhe verdient war, lasse ich lieber unkommentiert....